

Antrag Nr. 25-O-26-0030

AUF-Fraktion

Betreff:

Einrichtung eines Fahrrad-Parkplatzes in der Hauptstraße - Versetzen des Altkleider-Containers (AUF)

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in der westlichen Hauptstraße in Mainz-Kostheim, direkt an der Auffahrt zur Mainbrücke einen Parkplatz für Fahrräder einzurichten. Der sich an dieser Stelle derzeit befindliche Altkleider-Container soll an einen anderen Standort versetzt oder entfernt werden

Begründung:

In Mainz-Kostheim fehlt es an Möglichkeiten, sein Fahrrad sicher abzustellen. Das führt immer wieder dazu, dass Verkehrsschilder genutzt werden, um ein Rad anzuschließen, und damit Bürgersteige blockiert und Fußgänger behindert werden.

Der vorgeschlagene Standort in der Hauptstraße ist ideal für Radfahrer, die in den Bus umsteigen wollen. Die Bushaltestelle „Mainbrücke“ (Linien 54, 56, 58, 91) befindet sich in unmittelbarer Nähe. Darüber hinaus ermöglicht er auch Besuchern der umliegenden Gaststätten, ihr Fahrrad sicher anzuschließen.

Außerdem soll der Altkleider-Container entfernt werden, der an dieser Stelle seit Jahren für Probleme sorgt. Regelmäßig wird vor dem Container Sperrmüll und anderer Müll abgelagert. Auch Säcke mit Kleidern werden abgestellt - was sich offenbar nicht verhindern lässt. Gerade an einer zentralen Straße am Ortseingang bietet das kein gutes Bild. Der Ortsbeirat schlägt deshalb vor, den Container an einer weniger sichtbaren Stelle aufzustellen und damit den Ortseingang etwas zu verschönern.

Wiesbaden, 22.04.2025